

つ 津 み ら い

ふ じ た さ だ ひ こ
藤 田 定 彦

録画映像



問 日曜劇場「下剋上球児」を利用したシティプロモーションを

このドラマは、10年連続、県大会初戦敗退の弱小校であった三重県立白山高校が、2018年にまさかの甲子園初出場を果たすまでの軌跡を描いたノンフィクションの菊地高弘氏の著書「下剋上球児」が元となったものである。

津市を全国に売り込むチャンスだと考えるが、津市が持っている情報にはどのようなものがあるのか。また、津市としてできることは何か。

答 制作会社と連絡を取り合い、積極的に津市をPRしていく

ドラマのロケは、県内では伊勢志摩、四日市市、松阪市で行われたとの情報を得ているが、フィクションであるため、ドキュメンタリーに沿って津市内で行われるということにはならないと思われる。このドラマの放送により、多くの視聴者に当時の白山高校の活躍や、白山地域のことを思い浮かべていただければ、津市としてシティプロモーションの一環になると考える。

これまででも制作会社に対し、津市内でのロケを打診してきた。引き続き、制作会社と連絡を取り合いながら、例えばSNSでの発信、パネル展などの情報発信ができないか、積極的に考えていく。

その他の質疑・質問

- 議案第55号 津市職員の自己啓発等休業に関する条例の制定について
- 市道の管理について
 - 交通量の多い市道の草刈りの業者委託は
 - 刈った草の処分は
 - 草刈り作業時に発見されるゴミの処分は
- 学校プール共用化による水泳授業について

▶ 白山高校近くの商店に設置された大きな黒板



み ら い か い た く
未 来 開 拓

は せ が わ う へ る
長 谷 川 植

録画映像



問 津市の生活保護制度の実態について問う

物価高騰の中、退職された方は収入がなくなり、年金生活でのやりくりは非常に難しいという声をよく耳にする。生活保護制度の下で生活している高齢者も多いのではないかと思います。

そこで、津市で生活保護を利用されている方の人数や決算額、このうち外国籍の方の人数は。また、被保護者の自立に向けた支援や被保護者からの聞き取り、相談はどのように行っているのか。

答 令和5年6月末現在、2,975人が生活保護費を受給している

津市の生活保護受給者の状況は、令和5年6月末現在、2,975人で、そのうち、外国籍の方は220人である。また、令和4年度の決算額は、48億1,348万135円である。

稼働能力を有する被保護者に対しては、就労指導を行うとともに、求職活動の支援を行う就労支援員を配置し、ハローワークの担当者と連携して早期就労に向けた支援を行っている。

また、ケースワーカーが各担当の被保護者の家庭へ訪問し、生活状況や求職活動状況などを聞き取り、自立に向けた支援を行うとともに、困りごとなどの相談を受けている。

その他の質疑・質問

- 台風第7号における「避難体制」について
 - 避難所を開設するルールは
- 「少子化」について
 - 津市の出生数、合計特殊出生率の推移は
- 「認知症」について
 - 認知症賠償責任保険の内容は
- 「生涯現役」について

▶ 地域で開催されている認知症サポーター養成講座

